

じやん・だら・りん

21・老福連 第16回職員研究交流集会in愛知

21・老福連職員研究交流集会in愛知

vol.1

21・老福連職員研究交流集会in愛知

実行委員長あいさつ

宮城からバトンを受け、第16回職員研究交流集会を11月5日から7日までの三

日間、穂の国 豊橋で開催することになりました。

この原稿を書いている5月15日の新聞にも熊本地震の記事がありました。その内容は地震発生から1ヶ月が経っても余震が頻繁に続いている現状と再建への歩みを進めていた被災地の状況です。この記事の中で「被災者が必要とする支援を理解し、寄り添う気持ちを持つて」とありました。この思いは私たちの仕事に対する想いと共通です。21・老福連が求めている「安心して暮らすことのできる社会保障を」の根底にある思いと共通です。熊本地震でも、いち早く被災施設の支援に動いた21・老福連の絆の強さと暖かさを感じている皆さん、私たちの役割として守らなければいけない大切な命とつなげなければいけない福祉の心をおおいに語り、思いつきり伝承していきましょう。

情勢は昨年度の介護報酬マイナス改定と安全保障関連法案の成立、社会福祉法改定と社会保障だけでなく平和までもが脅かされています。この重要な時期だからこそテーマを『のんほい！みんなで語ろう 私たちの誇り、介護の魅力』とし、サブテーマを『守りたい大切な命、つなげよう福祉の心』としました。全国から来ていただく高齢者福祉に携わる仲間が元気と勇気を持ち帰れる「第16回職員研究交流集会in愛知」となるよう実行委員一同で準備しています。施設長の皆様、悩める職員を救うため、若い職員が勇気を出すため、この仕事の誇りを持たせるために1人でも多くの参加をお願いします。

21・老福連職員研究交流集会in愛知 実行委員長 阿蘇 広志

テーマは のんほい！

みんなで語ろう 私たちの誇り、介護の魅力
～ 守りたい大切な命、つなげよう福祉の心 ～



21・老福連の、研究交流集会ってどんなものかしら？



全国から集まった介護・福祉関係者の交流会だよ。
例年、300人を超す参加者で、様々な企画。
日頃の悩み、喜び、みんなで語り合おう！元気を持ち帰ろう！

なるほど納得！ 申し込みは8/31まで！ お早めに！

ところで、この「じやん・だら・りん」って何？

「じやん・だら・りん」は、代表的な三河弁で、それ
れ語尾に使うんだよ。意味や使い方は……
第二号のお楽しみ！



21・老福連職員研究交流集会in愛知 実行委員長 阿蘇 広志



豊橋ってどんなとこ？



豊橋と言えばコレ！

ブラックサンダー

ココアツッキー＆ハードピスケットのサクサク食感と口どけの良いチヨコレートのバランスが絶妙♪おいしさイナズマ級の衝撃をご賞味あれ★特に「ブラックサンダーミニバー」は豊橋限定！！

路面電車（市電）

どこから乗つても、どこで降りても 150円！ 豊橋市民の足になっています。
路線の中には、日本一の急カーブがある所もあるそうです。
運が良ければ、「ブラックサンダー号」に出会えるかも…。

豊橋カレーランド

普通のカレーランドでは考えられない驚きの二重構造、1杯で2度おいしい！ちょっと変わったカレーランド。

注文すると、どんぶりの一番上に豊橋名産のうずらの卵、次にカレーランド、続いてどろろ、最後にご飯が入っている驚きの「豊橋カレーランド」取り扱っているお店の前に、「カレーうどん」のぼりがあるからね。

※名古屋はここだよ



豊橋ってどんなとこ？



愛知県は、本州のほぼ真ん中に位置します。豊橋は、愛知のほぼ南端、静岡県との県境に位置しています。豊橋は、愛知の新幹線駅からすぐ便利なところですよ

私たちが実行委員です



「これだ！」豊橋名産ヤマサのちくわ

東海っ子にはCMでおなじみ「昔も今も変わらぬ旨さ！」
創業180年、間違いないうまさ！！ 豊橋NO1のお土産です。小腹がすいた時のおつまみにもOK！ 豊橋駅はもちろん、中部国際空港にも店舗があります。お買い忘れなく！

豊橋駅前には、直営の居酒屋もあります。
ぜひ、豊橋を代表する名産品をご賞味ください！

